
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence n748

Prix 315 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - cessole/besset : dans un immeuble des années 1950, un beau 3 pièces en

avant-dernier étage avec 3 balcons. Composé d'une entré, belle cuisine aménagé

et équipé ouvrant sur une loggia, séjour ouvrant sur un grand balcon, 2 chambres,

salle d'eau et wc. Appartement lumineux et ensoleillé. Une cave vient compléter ce

bien. À proximité de tous les commerces et commodités. Contactez notre agence

immobilière  nice  era  gambetta  ;  spécialiste  de  l'immobilier  à  nice,  pour  plus

d'informations  (vente,  achat,  estimation,  conseil  en  immobilier...).  Contactez-nous

au 04 92 07 87 52 ! Copropriété de 43 ...

Nice - cessole/besset: in a building from the 1950s, a beautiful 3-room apartment

on  the  penult  to  last  floor  with  3  balconies.  Composed  of  an  entrance,  beautiful

fitted and equipped kitchen opening onto a loggia, living room opening onto a large

balcony, 2 bedrooms, shower room and wc. Bright and sunny apartment. A cellar

completes  this  property.  Close  to  all  shops  and  amenities.  Contact  our  nice  era

gambetta  real  estate  agency;  real  estate  specialist  in  nice,  for  more  information

(sale, purchase, estimate, real estate advice, etc.). Contact us at 04 92 07 87 52!

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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